

## Zur Person Kolumbus

Kolumbus ist in Genua geboren.

Der junge Kolumbus nahm von Genua aus an Seefahrten teil.

Er begann, sich für Astronomie und Navigation zu interessieren.

Er studierte Bücher und Landkarten.

1476 ging er nach Portugal. Portugal war damals die führende Seefahrmation.

Kolumbus hatte die Idee, über das Meer nach Westen einen Weg nach Indien und China zu finden. Er brauchte allerdings ein Schiff und Geld, um den Weg herauszufinden.

Der König von Portugal half ihm nicht dabei.

So ging Kolumbus nach Spanien.

Der spanische König unterstützte den Plan, und am 3. August 1492 segelte Kolumbus mit drei Schiffen und 90 Mann Besatzung los. In Indien kam er nicht an.

Dafür entdeckte er einen neuen Kontinent: Amerika!

